

「第2次向日市人権教育・啓発推進計画（案）」に対する市民の皆様から寄せられた意見及び向日市の考え方

平成28年2月13日（土）から3月13日（日）に、「第2次向日市人権教育・啓発推進計画（案）」への意見募集（パブリックコメント）を行ったところ、2人の方からご意見が寄せられました。

お寄せいただいたご意見と、それに対する市の考え方を次のとおりまとめましたので、公表します。

なお、個々のご意見には直接回答いたしませんので、ご了承ください。

市民の皆様から寄せられた意見及び向日市の考え方

意見の概要	向日市の考え方
専門的な言葉が多いので、わかりにくいです。	現行の「向日市人権教育・啓発推進計画」と同様に、「第2次向日市人権教育・啓発推進計画」においても用語解説を収録し、わかりやすい冊子づくりに務めます。
同和問題ですが、京都府でも取組をしているようですが、協力はされないのでしょうか。	これまでから本市では、国や京都府をはじめ、関係機関と協力しながら、同和問題をはじめとするあらゆる人権問題の早期解決に向けて取り組んできたところです。 「第3章 人権問題の現状等」の「1 同和問題」「今後の取組の方向」における、協力する関係機関については、表現を整理し、京都府との協力関係を明確にします。